

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El alcalde defiende su gestión de la depuradora

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 20/10/2017

El equipo de Gobierno socialista del Ayuntamiento ha expuesto una nueva defensa del buen funcionamiento de la Depuradora, tras las declaraciones de los concejales de IU en las que denuncian un supuesto crecimiento de sus costes de mantenimiento debido a los vertidos procedentes de determinadas industrias. La edil de Medio Ambiente, Loli Franco; y el alcalde, Esteban Morales, aseguran que «están confundiendo a la población con un tema muy delicado y sensible como es el agua».

Así también, y tras el planteamiento del PP sobre llegar a un pacto con Emproacsa para que se encargue del abastecimiento de agua, Morales ha confirmado que subiría el precio del recibo con respecto a lo que cobra actualmente Aqualia. No obstante, el alcalde ha pedido que el debate de competencias sobre la gestión del agua se deje a un lado hasta que finalice el contrato que actualmente vincula tanto a la empresa concesionaria del servicio como al Ayuntamiento de Puente Genil, que expira en diciembre de 2021. «A partir de entonces se podría entrar a valorar si la mejor decisión es externalizar el servicio o municipalizar el agua pública de la ciudad».

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La selección de Italia jugará el 15º Memorial Ángel Ximénez

Los precios para este partido serán de 5 €, general, 3 € para los abonados del club y gratis para los socios



JOSÉ SALDAÑA 19/10/2017

El combinado nacional de Italia será quien juegue la XV Memorial Ángel Ximénez, el evento será viernes 26 de octubre, a las ocho y media de la tarde. El Alcalde de la localidad, Esteban Morales, Concejal de Deportes, José Antonio Gómez y el presidente del club, Mariano Jiménez, han sido los encargados de presentar este memorial ante los medios de comunicación.

Mariano Jiménez, que en esta edición será la Selección Nacional de Italia, la que ha sido invitada para jugar esta edición, el propio mandatario del club decía que este memorial ha tenido en la mayoría de las ediciones equipos o selecciones internacionales y en esta edición ha sido muy complicado poder contar con este carácter internacional. Este memorial va a ser una auténtica fiesta. Italia llegará a Puente Genil el jueves, 26 y jugará un día después este memorial y el sábado volverá a jugar en Puente Genil con un combinado de jugadores del primer equipo de la cantera del conjunto pontano. Esteban Morales, Alcalde de Puente Genil, dijo que el Ayuntamiento está por apoyar este tipo de eventos y que siempre ha estado con el balonmano que continuará y deseaba que este día volviera a ser un espectáculo deportivo. Los precios para este partido serán de 5 €, general, 3 € para los abonados del club y gratis para los socios.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytpuentegenil.es

balonmano xv memorial ángel jiménez

## Italia será el rival de los de Quino Soler

Rafael Cano Córdoba, 20 Octubre, 2017 - 02:46h

La selección nacional de Italia será el conjunto que se enfrente al Ángel Ximénez-Avia el próximo viernes 27 de octubre en la decimoquinta edición del Memorial Ángel Ximénez. Acompañado de Esteban Morales, alcalde de Puente Genil, y José Antonio Gómez, concejal de Deportes, el presidente del club, Mariano Jiménez, desveló en la sala de prensa del Alcalde Miguel Salas los detalles de una de las citas más esperadas del balonmano pontanés. Desde su primera celebración en 2002, el Memorial Ángel Ximénez se ha convertido en un importante evento por el que han pasado grandes equipos tanto españoles como internacionales, incluyendo selecciones nacionales, caso que se volverá a repetir con la visita de los italianos. Un espectáculo de música, leds y color acompañarán a ambos conjuntos en la pista, haciendo del encuentro una auténtica fiesta para los amantes del balonmano, que guardan con cariño en el recuerdo la figura de Ángel Jiménez. De manera paralela al memorial, los dos equipos volverán a la pista el sábado 28 de octubre a las 19:00, para celebrar un nuevo amistoso que tendrá en el lado visitante a un combinado de los equipos Asobal, sénior B y juvenil.

## 227 inspecciones sobre vertidos y 195.000 euros por incumplimientos a empresas niegan las afirmaciones de IU

Virginia Requena Redactora Jefe

La concejala de Medio Ambiente en el ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco, sale al paso para dar respuesta a las declaraciones realizadas por la concejala de IU, Reyes Estrada, con las que denunciaba al ayuntamiento de falta de control sobre los vertidos de las empresas, suponiendo ello un incremento en los costes de la depuración, con cargo al erario público.

La edil las califica de “desafortunadas” y da respuesta a cada una de sus aseveraciones, basadas en el informe que les ha remitido la empresa pública, Egemasa, sobre Vertidos y Control Industriales a la red de saneamiento municipal entre 2014/16. Un documento que aprobado en el Consejo de Administración. COMPLETA la información en NOTICIAS COMUNICA (hoy, 20:30 h) viernes (8 y 14.30 horas).

Manifiesta que es “totalmente falso que no haya controles sobre las empresas”, e informan que estos se pusieron en marcha en 2010 y se convirtieron en rutinarios en el periodo 2014-2016. Durante este periodo se han efectuado 227 inspecciones y 1.589 análisis de parámetros de calidad del agua. Y el ayuntamiento emitió liquidaciones con recargo a las empresas incumplidoras, por un montante de 195.277 euros. Si bien, este año a propuesta técnica del área de gestión de aguas, las inspecciones han quedado suspendidas hasta la aprobación del Plan de Control de Vertidos de Puente Genil de carácter trianual.

En relación al supuesto incremento de los costes de depuración del ayuntamiento, Franco manifiesta que lanzan una “verdad a medias, porque se ha producido un aumento progresivo del presupuesto asignado al área de gestión de agua, pero no se ha disparado”. Un aumento que se ha debido, también a factores como que el precio de la luz, el aumento del combustible entre otros. De manera que IU “está confundiendo a la población, ¿qué pretenden, ¿qué quieren poner la cuestión la honestidad de las empresas de nuestro pueblo?”.

Por su parte el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, desmiente que no se les permitiera a los grupos de la oposición reuniones con Egemasa, aun sabiendo que lo que hacen con la información es que “tergiversarla, cambiarla y mentir”.

## Morales al PP: que se deje de demagogias, una familia pagaría 105 euros más por el agua con Emprocsa

Virginia Requena Redactora Jefe

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, aborda en comparecencia de prensa la comparativa entre la facturación del agua por Aqualia y los costes del servicio si la concesión la tuviera Emprocsa, (empresa provincial), un asunto que ha sido afrontado en dos sesiones plenarias por el grupo municipal del PP y que, al tratarse de un tema sensible para toda la población, ha querido aclararlo. Complete toda la información en NOTICIAS COMUNICA (hoy, 20.30 horas. Viernes, 8 y 14.30 horas).

El regidor local recuerda que el concejal de PP, Sergio Velasco, ha planteado en dos plenos, “la posibilidad de que el ayuntamiento pacte con Emprocsa el servicio”. Si bien, “el señor Velasco no dice que para romper con Aqualia hay que pagarle el dinero que nos ha prestado a cambio del depósito, (2 millones de euros, invertidos en obra pública hidráulica) y la concesión del servicio hasta 2021”-apunta Morales.

Ante la” manera efusiva con la que el señor Velasco está trasladando la posibilidad de irnos de Aqualia a Emprocsa, por una supuesta mejora importante en el abastecimiento de agua”, Esteban Morales ha argumentado, con cifras, lo que le supondría a cada familia un cambio de facturación en estos momentos.

Teniendo en cuenta el uso doméstico del ciclo integral, es decir, todos los conceptos que se incluyen en la factura que se paga del agua (abastecimiento, saneamiento-alcantarillado y depuración), una familia de tres miembros que viene consumiendo unos 30 mm<sup>3</sup>, al año paga con Aqualia 176 euros, (con Emprocsa tendría que pagar 20,9 euros más).

En el caso de una familia numerosa que consume unos 75 mmm<sup>3</sup>, con Aqualia paga actualmente al año, 452 euros (105 euros más, tendría que abonar si el servicio se trasladara a Emprocsa).

Con la contundencia de los datos, Esteban Morales le pide al PP y en concreto, al concejal Sergio Velasco, “dejemos el debate y la demagogia”, en estos momentos. Otra cuestión será establecer comparativas y “quién gestiona mejor”, cuando en 2021 finalice la concesión con Aqualia, actual gestora del servicio.

## Impartido un taller para detectar y combatir los micromachismos, base de la violencia de género

Redacción

El pasado lunes el salón de actos de los Servicios Sociales Comunitarios acogía un taller denominado "Desenmascarando los micromachismos: cómo detectarlos y combatirlos". Una actividad impartida por el técnico de la Asociación Paz con Dignidad, Mari Carmen Gutiérrez, organizada por el Instituto Andaluz de la Mujer, en colaboración con el centro de Puente Genil. Así lo señaló la concejala de Igualdad, Julia Romero, esperando que esta iniciativa fuera fructífera.

Gutiérrez explicó que con este taller se trata de combatir "ese machismo invisible en los comportamientos cotidianos que, aparentemente no tienen consecuencias, pero que sí las tienen", e incluso, "son la base de la violencia de género", según indicó.

Este taller también se imparte, en el ámbito educativo, en institutos de secundaria sobre todo tipo de discriminaciones y de bullying. Constan, según Gutiérrez, de una charla teórica con las personas participantes para debatir y reflexionar en torno a la detección de micromachismos en la sociedad. Paralelamente, trabajan las estrategias que favorezcan la prevención y eliminación de cualquier forma de machismo. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

## Cruz Roja Puente Genil recibe a 107 solicitantes de asilo mayoritariamente de Siria

Virginia Requena Redactora Jefe

Cruz Roja ha atendido en lo que va de año en la provincia a 370 demandantes de protección internacional, personas que en buena parte llegaron huyendo del conflicto armado en Siria, pero también originarias de países como Venezuela, Ucrania, Camerún o Costa de Marfil, entre otros. El perfil mayoritario es el de un varón de entre 18 y 34 años procedente de Siria (en gran parte de los casos, acompañado de su familia), aunque la entidad trabaja en estos momentos con personas de más de una decena de nacionalidades. Y son muy numerosos también los casos de menores asilados tanto en Córdoba como en Puente Genil, las dos localidades donde la organización cuenta con intervención específica para este colectivo. A día de hoy, la institución humanitaria atiende en la provincia de Córdoba a un total de 264 personas refugiadas o solicitantes de asilo, entre las que se encuentran alojadas en centros y las que ya están en pisos de alquiler.

Así, en la primera fase del Programa de Atención a los solicitantes de asilo y refugiados en España, la de acogida, hay actualmente en la provincia 114 personas, repartidas entre la capital (45) y Puente Genil (69).

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Esto supone una ocupación del 86 por ciento, pues son 133 (50 en Córdoba y 83 en el municipio pontanés) las plazas con las que para esta fase de acogida cuenta la institución humanitaria en estos momentos. Y en la segunda fase, la de integración, en la que los demandantes de protección internacional viven ya en pisos y reciben ayudas económicas para el alquiler y otras necesidades básicas por parte de la entidad, se encuentran otras 150 personas, de las que 112 habitan en la capital y los 38 restantes en Puente Genil. Además de proporcionar alojamiento, manutención y cobertura de necesidades básicas, el Programa de Atención a los solicitantes de asilo y refugiados en España –que cuenta con el apoyo económico y técnico de la Secretaría General de Inmigración y Emigración del Ministerio de Empleo y Seguridad Social-, contempla una intervención integral a través de otros servicios imprescindibles: intervención social, atención psicológica, asesoría legal, empleo y ayudas económicas. Dado el incesante flujo de personas que se ven obligadas a huir de sus países en busca de un lugar seguro, la organización ha intensificado su intervención con personas refugiadas tanto fuera, en aquellas zonas del mundo donde más impacto está teniendo este drama (Líbano, Grecia, Balcanes...), como dentro del país.

En España, el objetivo principal de la intervención es la acogida e integración de las personas solicitantes de asilo en nuestra sociedad. Cruz Roja cuenta actualmente con 2.078 plazas de acogida en 43 provincias, siendo el porcentaje de ocupación de más de un 90%. Y se espera poder ampliar esta red hasta las 2.500 plazas este año. En relación al programa de reubicación y reasentamiento de personas solicitantes de asilo y refugio desde Grecia, Italia, Líbano y Turquía, Cruz Roja Española ha atendido a 957 personas, que han sido acogidas en diferentes localidades españolas. A escala internacional, aunque la operación de mayor envergadura se concentra en Grecia, donde el trabajo se centraliza en dos escenarios (campos de acogida y la zona urbana de Atenas), continuamos apoyando a la Cruz Roja y a la Media Luna Roja de otros países en su respuesta a los migrantes y personas refugiadas tanto en Serbia como en Líbano.

## Mañana se inaugurará la XIX Cata del Vino de Moriles, conecte en directo con [puentegenilnoticias.com](http://puentegenilnoticias.com)

Virginia Requena Redactora Jefe

Rodrigo Sánchez Haro acompañará a la alcaldesa de Moriles, Francisca Carmona, en el acto inaugural de esta muestra que nombrará al cordobés Javier Campos, Embajador de los Vinos de Moriles.

Bajo el lema “Vina Bona Sunt”, se inaugura este viernes, 20 de octubre, la décimo novena edición de la Cata del Vino de Moriles que, dedicada a la cultura romana, apuesta por rendir homenaje a las raíces y vestigios romanos en los que se asienta el vino de la zona. La alcaldesa de Moriles, Francisca Carmona, va a estar acompañada por el Consejero de Agricultura de la Junta de Andalucía, Rodrigo Sánchez, y por la presidenta de Iprodeco, Ana M.<sup>a</sup> Carrillo, entre otras autoridades provinciales y representantes del Consejo Regulador de la D.O.P. Montilla-Moriles, que se darán cita, a partir de la una de la tarde, en las instalaciones de la Caseta Municipal. Durante el transcurso del acto inaugural, va a tener lugar el nombramiento del hostelero cordobés Javier Campos González como Embajador de los Vinos de Moriles, quien en estos momentos está trabajando en la puesta en marcha de un nuevo espacio de restauración en la capital cordobesa, donde van a tener destacada presencia los vinos de Montilla-Moriles.

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

La XIX Cata del Vino de Moriles va a contar con nueve expositores de bodegas y cuatro de restauración, siendo la Bodega Toro Albalá de Aguilar de la Frontera, la invitada en esta edición, continuando con el objetivo de abrir la Cata a la comarca, un hecho que comenzó el pasado año con Bodegas Delgado, de Puente Genil. Hay que recordar que ha sido precisamente en este último municipio, en concreto en el Yacimiento Arqueológico de la Villa Romana de Fuente Álamo, donde ha tenido lugar la presentación del cartel de la edición de esta Cata, en base a estar dedicada a la cultura de aquella época.

En cuanto a la programación de la XIX Cata del Vino, ésta permanecerá abierta el viernes, hasta las 19:00 h, y el sábado y el domingo, desde las 14:00 hasta las 19:00 horas, mientras que, paralelamente se va a desarrollar un conjunto de actividades en diversos espacios del municipio. El viernes, 20 de octubre, tendrá lugar un Concierto "Tributo a Carlos Santana", en la Plaza de la Constitución a las 20:00 horas; y a las 21:00 horas, en las instalaciones de la Bodega San Pablo, se celebrará la tradicional cena flamenca y entrega de la IV Llave Bodeguera. Con respecto a las actividades del fin de semana, el sábado se van a realizar visitas a las distintas bodegas de la zona y a las 20:30 horas, en la Plaza de la Constitución, una exhibición y degustación de cócteles elaborados con vino. Ya el domingo, tendrá lugar en la Bodega El Monte, y a partir de las once de la mañana, una recepción a la primera promoción de Venenciadores de la D.O. de Villanueva de Córdoba y a las 12:00 horas, una visita guiada al Centro de la Cultura del Vino, para finalizar el programa de actividades con la clausura de la Cata a las 18:00 horas.



[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## El equipo de Gobierno pide "rigor" a la oposición en materia de aguas



19 octubre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

Al hilo de las declaraciones de Reyes Estrada, concejala de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Puente Genil, valorando el informe remitido por Egemasa sobre el funcionamiento de la Estación Depuradora de Aguas Residuales y en las que denunció un supuesto aumento de los costes de mantenimiento de las instalaciones debido a los vertidos indebidos que realizan determinadas industrias del municipio, el equipo de Gobierno socialista ha dado respuesta a dichas palabras subrayando el funcionamiento

correcto de la EDAR.

La concejala de Medio Ambiente, Loli Franco, ha aclarado que existen controles a las empresas "con métodos fiables" y de sanciones, pero aclaró los motivos del aumento de los gastos que de la depuradora. "Hay que tener en cuenta que ha subido el precio de la luz, el aumento del precio del combustible en el transporte de lodos, y un aumento del número de equipos en funcionamiento durante 24 horas los 365 días del año", dijo la edil agregando que "se está mejorando desde Egemasa dicha gestión para optimizar el rendimiento de oxigenación de los reactores biológicos o la implantación de un sistema de control mediante automatismos".

### Comparativo recibo de agua

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Además, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, acusó a los concejales de IU de “demagogos” y “estar confundiendo a la población”; entrando a explicar también los diferentes costes que tendrían los recibos de agua, saneamiento y depuración por el planteamiento del concejal del PP, Sergio Velasco, de pactar con Emproacsa, empresa de aguas de la Diputación de Córdoba, el abastecimiento para el municipio. Morales achaca a Velasco que “el PP no dice que para romper con Aqualia hay que pagarle el dinero que nos ha prestado a cambio del depósito, los 2.085.000 euros invertidos en obras públicas, algo a lo que votaron a favor”.

Asimismo, el alcalde ha asegurado que los recibos experimentarían diferentes subidas si se tomara la decisión de establecer esa relación contractual. Concretamente, los vecinos de Puente Genil están pagando al año en la actualidad entre 21 y 105 euros menos por el ciclo integral del agua de uso doméstico. No obstante, el alcalde ha pedido que se aparque el debate de la gestión del agua hasta el año 2021, momento en el que concluye el contrato de concesión con Aqualia y en el que se podría retomar la decisión de externalizar el servicio o municipalizar el agua pública de la ciudad.

**minuto90**  
Todo el deporte de Córdoba al instante

[www.minuto90.com](http://www.minuto90.com)

## Italia visitará Puente Genil para jugar el Memorial Ángel Ximénez

El combinado transalpino jugará ante el conjunto de Quino Soler el 27 de octubre en recuerdo del jugador fallecido



19 de octubre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

La selección nacional de Italia visitará Puente Genil la próxima semana. El combinado transalpino será el rival del Ángel Ximénez AVIA en el XV Memorial Ángel Ximénez, que se jugará el próximo viernes 27 de octubre a las 20:30 horas en el Pabellón Municipal “Alcalde Miguel Salas” para recordar un año más a Ángel Jiménez, el que fuera jugador del club pontanés e hijo del actual presidente, Mariano Jiménez, y que falleció tras sufrir un accidente de tráfico. Una trágica noticia que hizo brotar la Angelmanía a un

municipio con mucha tradición de balonmano y que, desde hace varios años, disfruta de los mejores años de su historia y de ser el único en toda España que milita en la Liga Loterías ASOBAL, la máxima categoría de este deporte.

El cartel del encuentro ha sido presentado este jueves por el presidente del club, Mariano Jiménez, quien ha estado acompañado por el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, y el concejal de Deportes, José Antonio Gómez. El máximo mandatario de la entidad ha manifestado su agradecimiento a las distintas empresas, patrocinadores, e instituciones que han hecho posible la celebración del Memorial Ángel Ximénez tras las dificultades en las que se ha visto el club para encontrar un rival. “Se iba a celebrar durante la pretemporada de verano porque creíamos que iba a ser más fácil que en Navidad y no pudo ser porque muchos jugadores se van de vacaciones”, dijo Jiménez, que subrayó las gestiones del presidente de la Real Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez, para que Italia sea la que visite a los pontanenses.

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Como notas a destacar de esta cita, en la que han participado históricamente equipos como el Balonmano Antequera, el Ademar León, el Benfica portugués, o las selecciones nacionales de Chile, Egipto o Argentina, resalta el hecho de que además del partido correspondiente al Memorial los italianos jugarán el sábado 28 a las 19:00 horas otro partido contra un combinado de jugadores del equipo de ASOBAL, del segundo equipo, y del juvenil del Ángel Jiménez AVIA. Por otra parte, el presidente ha indicado que las entradas tendrán precios populares para abonados y no abonados, que será gratuita para los socios, y que el Memorial con un espectáculo de luces y un show para dotar de mayor expectación a un encuentro amistoso que se jugará en una semana en la que no habrá competición por los compromisos internacionales. Antes, el conjunto de Quino Soler se medirá este domingo en tierras gallegas al Teucro a las 12:00 horas en un duelo correspondiente a la séptima jornada de Liga.

El alcalde, Esteban Morales, recordó la apuesta por el balonmano desde el Ayuntamiento "en la medida de nuestras posibilidades" porque "el club es muy importante para la ciudad al ser el único de Andalucía en la máxima categoría".

## Italia, para recordar la figura de Ángel Jiménez

La selección transalpina será la protagonista del tradicional Memorial, que se disputará en doble partido el 27 y 28 de octubre



David Jurado 19/10/17 20:43

La selección de Italia disputará la XV edición del Memorial Ángel Jiménez el próximo viernes 27 de octubre (20.30 horas) en el pabellón Alcalde Miguel Salas ante el conjunto de Puente Genil, el Ángel Jiménez-Avia dirigido por el malagueño Quino Soler.

El único club andaluz de la Liga Loterías Asobal presentó esta tarde el partido amistoso en el Ayuntamiento pontanense, donde el presidente del club, Mariano Jiménez, dijo en conferencia de prensa que se quería un rival de entidad y por eso se aplazó el torneo el pasado verano, así que ahora la próxima semana será el momento de disfrutar un "buen partido".

El encuentro servirá al equipo para mantener el ritmo de competición, justo en la semana en la que la liga se detiene por los compromisos internacionales de la selección española. Además, el duelo será doble, porque los transalpinos volverán a jugar el sábado a partir de las 19:00 horas con un combinado formado por jugadores Asobal, el sénior B y el juvenil del Jiménez.

Antes el Ángel Jiménez-Avia jugará el próximo domingo la séptima jornada de la competición doméstica en la cancha gallega del Condes de Albarei Teucro, después de lograr ayer el pase a la tercera ronda de la Copa de Rey al imponerse en Antequera al Conservas Alsur Los Dólmenes (21-16).